

PflegeNewsletter

Pflegedirektion Telefon 0551/39-62770, pflegedienst@med.uni-goettingen.de



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten Ihnen in dieser Ausgabe unseren neuen Pflegedienstleiter, Herrn Michael Mantwill, vorstellen und den diesjährigen Examenskurs der Gesundheits- und (Kinder-)krankenpflege ganz herzlich beglückwünschen. Darüber hinaus erfahren Sie, wie selbstgehäkelte Kuscheltiere im ZOP unterstützen können. Ebenso sprechen wir alle Beschäftigten der Funktionsbereiche an und freuen uns über die Bereitschaft, Dienste an Wochenenden in den Pflegebereichen zu übernehmen.

Ich wünsche Ihnen viel Freude beim Lesen.
Mit herzlichen Grüßen
Ihre Helle Dokken



Personalia

Seit dem 01.09.2020 verstärkt Herr Michael Mantwill das Team der Pflegedirektion und der Pflegedienstleitungen der UMG. Herr Mantwill war zuletzt bis August diesen Jahres als Pflegedienstleiter in einem Psychiatrisch-Psychosomatischen Fachkrankenhaus in der Region Hannover tätig. Nach seiner Ausbildung als Krankenpfleger arbeitete er u.a. mehrere Jahre im Zentrum Innere Medizin (Schwerpunkt Hämatologie, Onkologie und Strahlentherapie) an der MHH.

Aktuell absolviert Herr Mantwill berufsbegleitend den Masterstudiengang „Angewandte Gesundheits- und Therapiewissenschaften“. Zudem ist er in verschiedenen Berufsverbänden berufspolitisch engagiert und war über fünf Jahre Vorstandsmitglied im Berufsverband Pflegenden in der Radioonkologie.

An der UMG wird Herr Mantwill als Pflegedienstleitung die Verantwortlichkeit für Bereiche der Inneren Medizin übernehmen.

Lieber Herr Mantwill, herzlich willkommen im Pflege- und Pflegefunktionsdienst der UMG. Wir freuen uns sehr auf die zukünftige Zusammenarbeit und wünschen Ihnen für die bevorstehenden Aufgaben viel Erfolg!




Dienste am Wochenende

In Zeiten des Fachkräftemangels gibt es leider auch im Pflege- und Pflegefunktionsdienst der UMG nach wie vor freie Planstellen in vielen Bereichen. Insbesondere unbeliebte, aber unerlässliche Arbeitszeiten, wie Wochenend-, Feiertags- und Nachtdienste in den Pflegebereichen sind daher häufig schwer zu besetzen.

Wir begrüßen es daher sehr, wenn Beschäftigte der Funktionsbereiche sich bereit erklären, Dienste an einzelnen Wochenenden und Feiertagen auf den Allgemein-, IMC- oder Intensivstationen zu übernehmen. Selbstverständlich werden die Zeitzuschläge für Wochenenddienste/Feiertage ausgezahlt. Auch die geleisteten Arbeitszeitstunden können auf Wunsch ausgezahlt werden.

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an Ihre zuständige Pflegedienstleitung oder direkt an Frau Dokken.



Herzlichen Glückwunsch!

Wir gratulieren unseren Gesundheits- und Kinderkrankenpflegenden und unseren Gesundheits- und Krankenpflegenden ganz herzlich zum bestandenen Abschluss!

Agac, Seda	Kenning, Jan	Padovan, Bianca	Soyta, Christina
Becker, Kim Caroline	Kersting, Elsbeth Henriette	Paetzold, Mareike	Spengler, Marlen
Bennecke, Saradin	Kleen, Mara Felicitas	Partsch, Joana	Stuedte, Linda
Bertram, Leonie	Krey, Gesa	Pekrun, Lydia	Trümper, Johanna
Braun, Frederik	Lautenbach, Tamara	Pieper, Dennis	Tschierske, Nik
Christoph, Aileen	Lenz, Ann-Charlotte Andrea	Pilz, Colin Benjamin	Turan, Yüstra
Cohaus, Anna-Lena	Lewandowski, Vanessa	Pütz, Katharina	Urbschat, Hanna
David, Michelle	Lorenz, Nicole	Rhinow, Jonas Marlin	Wichmann, Louisa Sophie
Esser, Elena	Lücke, Sina	Ronneburg, Marion Sabine	Wilhelm, Lea
Hartleib, Gina Maria	Marx, Charlotte	Rother, Hanna Magdalena	Wittich, Elisabeth
Hartmann, Nils	Maßmeyer, Bonnie Fee	Runk, Jenny	Wozniak, Katharina
Hasemann, Karoline	Meyer, Lena	Sahin-Kabatas, Sevda	Yatagan, Betül
Heerd, Anne-Sophie	Middeke, Justin-Silvan	Schlote, Maximilian	Ziegler, Janina
Hellmann, Justine	Mudrow, Celine-Charmaine	Schmidt, Laura Josefine	Zisch, Lara Madeleine
Hillebrecht, Kathrin	Münch, Joanne Sophie	Schulz, Christopher	
Hullmeine, Ella	Ostermann, Celine Sophie	Sellwich, Elaine	

Zum 31.08.2020 haben 62 Auszubildende der Gesundheits- und Kinderkrankenpflege und der Gesundheits- und Krankenpflege der UMG erfolgreich ihre Berufsausbildung abgeschlossen. Wir freuen uns ganz besonders, dass 56 der frischgebackenen Pflegekräfte auch zukünftig bei uns an der UMG in unterschiedlichen Bereichen tätig sein werden. Wir wünschen Ihnen einen guten Start und viel Erfolg in Ihren Einsatzbereichen!



Kuscheltiere im Zentral-OP

Eine herzerliebteste Idee für unsere kleinen Patientinnen und Patienten hatte unsere Mitarbeiterin Frau Claudia Sonntag aus dem Funktionsdienst der Anästhesie. Aufgrund einer Begegnung im ZOP mit einem körperlich stark eingeschränkten, ängstlichen Kind, das zudem nicht deutschsprachig war, kam Frau Sonntag die Idee, eine selbstgehäkelte Krake einzusetzen. Nach kurzem Kontakt mit dem Kuscheltier freute sich das Kind und beruhigte sich merklich. Inzwischen beteiligen sich zwei weitere Mitarbeiterinnen der Anästhesiepflege, Frau Kerstin Kaiser und Frau Nicole Bruderek an dieser schönen Idee und häkeln die Kuscheltiere als Geschenk der Kinderanästhesie an die kleinen Patientinnen und Patienten. Vielen Dank für diesen wundervollen Einfall!

